

A final de 2021 saldría respuesta de licencia ambiental para fracking en Santander

En esa región se ejecutaría el primer proyecto de fracking del país.

Santanderes - 14 Ene 2021 - 01:05 pm



Slendy Blanco Suárez
@SlendyBlanco2

Compartir



Foto: RCN Radio.

E **copetrol** está a la espera de una respuesta por parte de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla), para conocer si se otorga el permiso ambiental que daría luz verde a la ejecución del primer proyecto piloto de fracking, el cual se desarrollaría en el municipio de Puerto Wilches (Santander).

El **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, aseguró que es probable que en el último trimestre de este año se conozca si la estatal petrolera recibe la licencia ambiental y con ella, empiece las perforaciones en territorio santandereano con su proyecto piloto denominado 'Kalé'.

"Ahora después de haber firmado el contrato, lo que corresponde es hacer todo el estudio de impacto ambiental, hacer la solicitud de la licencia ambiental ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales y si cumple con todos los mecanismos, pues proceder a hacer este proyecto piloto entre este año y el próximo", dijo.

Lea aquí: Polémica por rumba de funcionarios de Alcaldía de Bucaramanga en pleno toque de queda

Recientemente la Agencia Nacional de Hidrocarburos y **Ecopetrol** firmaron contrato para la ejecución del proyecto piloto de investigación integral en este departamento del país, el cual se desarrollaría en el sector conocido como 'kilómetro 8' en jurisdicción de Puerto Wilches (Santander), de ser avalado por la Anla.

"Hay temas de aire, suelo, de agua y fauna. Ese proceso se puede demorar de 6 a 9 meses para tener el estudio de impacto ambiental listo y ahí sí se le entrega a la ANLA, la cual debe tener un plazo de unos cuatro meses para pronunciarse", explicó el funcionario.

Agregó que "entonces yo creo que si las cosas se hacen cumpliendo con todo lo ambiental, se podría tener respuesta a la solicitud de licencia ambiental en el tercer trimestre del 2021".

Le puede interesar también: Unos 78 mil estudiantes harán parte de la jornada de alternancia en Bucaramanga

Si se obtienen los permisos, el proyecto 'Kalé', cuya inversión supera los 76,7 millones de dólares, se convertiría en el primer piloto de fracking del país.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

[fracking](#) / [Santander](#) / [Licencia ambiental](#)

Lo más visto

- MEDIO AMBIENTE** | Hace 2 Meses
Grabaron la feroz batalla entre un lince y una serpiente cascabel hasta la muerte
- ECONOMÍA** | Hace 1 Día
Abren 18.000 vacantes para para trabajar en entidades públicas
- TECNOLOGÍA** | Hace 1 Día
Telegram se burla de WhatsApp para anunciar que llegó a 500 millones de usuarios
- CLICS** | Hace 3 Meses
Lina Tejeiro no aguantó más y le respondió a mujer que la insultó en las redes
- CLICS** | Hace 3 Meses
Paola Turbay publicó foto y demostró que todavía conserva el cuerpo de cuando fue reina

Le puede interesar



Impuso 1.900 fotomultas de forma irregular y fue sancionado en Floridablanca, Santander

| Santanderes - Hace 2 días



Un hombre en estado de embriaguez fue arrollado por un tren en Simacota (Santander)

| Santanderes - Hace 4 días



En Santander prohíben paseos de olla y festivales de río durante puente de Reyes

| Santanderes - Hace 6 días



Colapsó la UCI para pacientes covid-19 en el Socorro (Santander)

| Santanderes - Hace 5 días

Polémica por rumba de funcionarios de Alcaldía de Bucaramanga en pleno toque de queda

Los funcionarios fueron grabados al interior de una discoteca aparentemente incumpliendo las restricciones.

Santanderes - 14 Ene 2021 - 10:20 am



Slendy Blanco Suárez
@SlendyBlanco2

Compartir

